

M ボヌール 通信 2023年 8月号

納涼の候、皆様におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。
いつも感染対策にご協力・お心遣いを頂きまして、本当にありがとうございます。

さて、一際暑い日が続きますが、いかがお過ごしでしょうか。
ご家族の皆様も残暑厳しき折り、くれぐれもご自愛下さい。

七夕弁当



土用の丑弁当



サマーコンサート



合図に合わせて
ハンドベルを
演奏しました。

愛徳学園の生徒さんから
いただきました

日差しの強い日が続いておりますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。
今年は地域の七夕祭りに参加しました。

ビニール袋いっぱい飾りを作って頂き、職員が3m程ある大きな笹に
飾りました。

7月8日には歌とピアノの先生方が1階ロビーにてサマーコンサートを
してくださいました。入居者様も一緒に歌を歌い、先生方のご指導で
ハンドベルで「たなばたさま」を演奏され、楽しんで頂けました。

これからも入居者様に笑顔で過ごして頂けるように努めていきたいと思っ
ております。

暑い日がもう少し続くようですので、くれぐれもご自愛くださいませ。

ケアマネジャー 寒川 佳美